

INSPECTORIA SALESIANA

"S. GABRIEL ARCANGEL"

Santiago de Chile



Santiago de Chile, 1980

Hermanos:

ha sido nuestro hermano sacerdote

ALFREDO OSORIO RUBIO

quien fuera llamado por Dios el 10 de septiembre de 1977, el que se ha ido a la Casa del Padre.

Treinta y siete años no cumplidos aún, tenía cuando conjugó la cita bíblica: "...alcanzando en breve la perfección llenó largos años; su alma era del agrado del Señor..." (Sab. 4, 13-14).

En efecto, ALFREDO, en el corto peregrinar de su vida por la tierra y en su rápido paso por la Congregación dio muestras de madurez espiritual y de notable adelanto en el camino de la perfección evangélica.

Tuvo la dicha de ser ordenado de sacerdote por S.S. el Papa Pablo VI, en la visita que este Pontífice hiciera a la ciudad de Bogotá (Colombia) con motivo del Trigésimo Noveno Congreso Eucarístico Internacional; ese día, 22 de agosto de 1968, escribió en su libreta personal: "Señor, hoy me he acercado al Altar de la ofrenda total: te

he dicho que me entregaba a Ti, por toda la vida en esta amada Congregación Salesiana... Señor, sé que si Tú no me sostienes y no mantienes tu mano sobre mi cabeza, puedo desfallecer y caer..., pero hoy yo te pido generosidad y sinceridad. Deseo comprometerme para siempre y no quiero que sea éste un acto HECHO A MEDIAS..."

Efectivamente, la generosidad y la sinceridad fueron las virtudes que más sobresalieron en su personalidad; sí, generoso y sincero consigo mismo y con los demás, siempre abierto al diálogo y a la comprensión, alegre y juvenil, dinámico y de fácil amigabilidad, activo y entusiasta, dio todo de sí en el corto tiempo de su presencia terrenal.

ALFREDO nació en LA CISTERNA, el 7 de diciembre de 1940, animando con su vida la vida de ARTURO y CELINDA, sus padres; fue bautizado, meses más tarde en la Parroquia de San Francisco de la misma comuna en la que nació.

Sintiéndose llamado por Dios a servir más de cerca en la Congregación Salesiana, ingresa al Aspirantado de Macul, el 17 de enero de 1953; hecho su Noviciado en Quilpué durante el año 1959, profesa, por primera vez, el 31 de enero de 1960, compromiso que renueva por un segundo trienio exactamente a los tres años, en 1963. Hace sus votos perpetuos en 1965, poco antes de empezar sus estudios teológicos, los que culmina con la imposición de las manos de S.S. Pablo VI, que lo convierte en sacerdote de Cristo: **"Llamado de entre los hombres, para convocar en EUCARISTIA a la JUVENTUD por el anuncio del EVANGELIO..."**; así reza su lema sacerdotal.

Había realizado su tirocinio práctico, primero en la Casa de la Gratitud Nacional como asistente de los internos de la sección de estudiantes, posteriormente lo continuó en la Escuela Agrícola de Linares; el suscrito, siendo Catequista de la sección indicada en la Gratitud Nacional, pudo aquilatar y valorar la exactitud, prudencia y capacidad pedagógica del joven clérigo OSORIO, demostrando, ya entonces, una madurez superior a su juventud.

Siendo ya sacerdote, animó con su presencia las siguientes Comunidades: Linares (Catequista, entre 1969 y 1972), Puerto Natales (Vicario y Pastor Juvenil, los años 1974 y 1975), Concepción (Consejero Escolar, 1976) y finalmente, su última Comunidad fue la del Oratorio "Don Bosco", durante ocho meses, que le sirvieron de preparación próxima a la muerte, pues ya se había revelado el mal que en poco tiempo le acarreó el deceso.

Mucho sufrió, en verdad, sufrimiento que se incrementó ante la posibilidad de una muerte en plena juventud, pero ya se ha dicho que la generosidad fue una de sus características personales, y así, generosamente se entregó en las manos de Dios, a quien dedicó su joven sacerdocio y toda su vida.

Las comunidades que se beneficiaron con su acción y ejemplo, lo recuerdan por su personalidad tan salesiana, querido y apreciado por todos.

Como toda alma sencilla supo reconocer la mano de Dios en las bellezas de los campos y montañas, por eso hizo del escultismo un medio eficaz de apostolado y evangelización entre la juventud; gozaba con la vida sana al aire libre, las aventuradas excursiones, la alegre vida de los campamentos y de toda esa inagotable fuente de maravillas que Dios derramó a manos llenas en esta hermosa tierra chilena.

Fue scout, y dentro del escultismo un apóstol de la Providencia Divina, que él hacía descubrir entre sus pequeños y jóvenes seguidores.

Quienes lo despidieron en el camposanto hicieron recuerdo de este apostolado reconociendo su entrega sacerdotal; el "siempre listo" de todo scout ALFREDO lo repitió delante de su Señor...

"...Hermano Alfredo (dijo un orador), partiste muy temprano; antes que el sol iluminara, la Hermana Muerte te vino a despertar y tú,

“ siempre listo, tenías la mochila preparada para iniciar el más hermoso
“ raid de tu vida; ascender a la montaña para ir a encontrarte con Aquel
“ que daba sentido a tu vida; joven anhelante, partiste sin mirar atrás;
“ el Padre Dios te esperaba en la cumbre...”

“ ...Tu estampa de explorador será difícil de olvidar, tu mirada siem-
“ pre atenta para descubrir las maravillas de la naturaleza que el Pa-
“ dre Dios ha colocado ante nuestra vista, tu ingenio para construir
“ con trozos vegetales recuerdos que aún adornan nuestros estantes y
“ nuestras vidas. Te hemos visto en Linares, Puerto Natales, Concepción
“ y Lo Cañas buscando el paraje ameno, el bosque tranquilo, el manan-
“ tial cantarino donde levantar el campamento para tu tropa..., esta-
“ mos seguros que has ido en busca del Campamento del Padre Dios
“ para levantar tu carpa junto a la suya por la eternidad...” (Sergio
Aravena).

En realidad, quien ama a la naturaleza no puede menos que amar a Dios;
de este amor a Dios, ALFREDO ha dado testimonio con fidelidad, humildad
y, sobre todo, autenticidad; su corta vida y su muerte prematura nos han dicho
tanto, que nuestra oración por él es un “Gracias a Dios”.

En la fraterna unión que suscita una oración mutua, hermanos, vuestra
afmo.

Pbro. SIMON KUZMANICH BUVINIC
Secretario Inspectorial

DATOS: Sacerdote OSORIO RUBIO, ALFREDO, nacido en La Cisterna - San-
tiago de Chile, el 7 de diciembre de 1940; falleció también en San-
tiago de Chile, el 10 de septiembre de 1977, a los 37 años de edad, 17
de Profesión y 9 de sacerdocio.

